
民 主 青 年 新 聞（第三種郵便物認可） （６）

　「手塚治虫生誕90周年　今なお愛される作品の魅力とは」（２月12日付）を読んで。記事で紹介されていた『上を下へのジレッ

タ』は読んだことがなく、読みたいと思った。 （埼玉　高校生　カメルーン）

２０１８年６月１１日（月曜日）
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の社会は過去の出来事とつながっ

ているし、きちんと歴史の流れを

つかむため、今後は日本や世界の

歴史をもっと学びたいです。

　学んだことを生かして、実際に

デモに行ったり何か行動をするの

は大事だし、一つずつの行動が成

功すればそれが次の行動への自信

にもつながると思います。

　自分はなかなか一歩を踏み出せ

ないところがあるので、少しずつ

動けたらいいなと思います。

自分の目で見て学ぶ
直樹さん　３年

　５月、福島へフィールドワーク

に行きました。テレビやネットの

報道だけでは伝わってこない、今

の福島の状況を知りたくて行きま

した。放射能の影響で自宅に住め

ない人、家族と離ればなれに暮ら

している現状や復興がなかなか進

んでいない様子を見て、あらため

て原発をなくしたいと思いまし

た。

　格差社会にも関心があり、民青

で貧困問題について学びました。

貧富の格差が広がり続け、日本政

府がその現状を放置していること

に怒りが湧
わ

きました。大企業全体

の内部留保が400兆円あることを

知り、政府が取るべ

きところから税金を

取ってきちんと分配

すれば貧困は正せる

と感じました。

　原発事故後も再稼働の動きがあ

ることや格差社会が広がってるこ

とは、「仕方がない」では済まさ

れないと思います。政府がしっか

り政策を持てば変わるのに、それ

をしていないから問題が解決でき

ていないと思います。そういう理

不尽なことをなくしていく立場に

自分はなりたいし、多くの人と協

力すれば政治や社会も変わると感

じています。

里穂さん　２年

社会の流れを知る

　『日本共産党綱領セミナー』パ

ンフを読み、知らないことが多す

ぎてちゃんと学ばないといけない

なと思いました。核兵器禁止条約

の部分を読んだとき、ちょうど学

校の歴史の授業で第二次世界大戦

について学んでいたので、平和の

方向に世界が進んでいることを実

感しました。また、小さい国や市

民の運動が世界を変える力になっ

ていることを知り、一人ひとりが

歴史を動かしてい

るんだと思いまし

た。

　どの国にも政治

を動かすリーダー

がいるけれど、なぜその人がその

地位に付けたのか、民衆はその時

どう思っていたのかなど、教科書

に記述されている一面的な事実だ

けはなく、背景や別の側面も知り

たいと思うようになりました。今

千佳さん　２年

　『マルクスと友達になろう』パ

ンフを読んでいます。資本主義社

会で発展した技術や経済を引き継

いで未来社会へ進むことが分かり

ました。「科学」と聞くと物理と

か理科を連想するけれど、社会の

見方にも科学が通用することに驚

きました。

　今の社会は政治家が平気でうそ

をついたりして、何が本当なの

か、自分の判断は合っているのか

不安になるときがあります。民青

で学んで、何が本当なのかを考え

たり、社会のおかしさに気付ける

ようになったと思います。

　４月に地元で最低賃金引上げを

求める宣伝行動がありました。学

校には家計をアルバイトで支えて

いる人も何人かいて、その友だち

のことや奨学金が借金であること

などをスピーチしました。学ぶと

いう一つの希望が金

銭的理由で絶たれて

しまうのは理屈が通

ら な い と 思 い ま

す。みんな精一杯が

んばっているのに、こんなにも貧

富の差が身近にあることが悲しく

なるし、人ごとは思えません。

　私は今自分が暮らす社会が良い

か悪いかと聞かれたら、良くない

と答えます。みんなが平等で平和

で、笑顔で過ごせる世の中が理想

です。でも、現状がそうでないの

なら、一つひとつ問題を見直して

いかないといけないと思います。

そのためには今の社会を知らない

といけないと思います。学ぶこと

は社会のおかしさにも気付けて面

白いし、未来を変える力になると

思います。

身近なことと引き付けて考える


